



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

Hôpital de jour gériatrique Cernay

Chef de service: Dr. KIEFFER Antoine

Directeur médical de Pôle: Dr. KIWAN Mahmoud

Cadre de pôle: Mme PFLIEGER Catherine



L'hôpital de jour gériatrique ,
rez-de-chaussée



Présentation générale du service

L'hôpital de jour gériatrique de l'hôpital de Cernay est un élément fort de la prise en charge des personnes âgées dans le Pays Thur-Doller, en particulier dans l'optique d'un maintien à domicile. Il s'intègre dans l'offre de soins de proximité. Sa particularité est d'accueillir les patients âgés uniquement en journée, pendant plusieurs heures consécutives, du lundi au vendredi.

La structure a pour vocation d'offrir un recours en cas de situation médicale complexe. Elle permet d'approfondir le diagnostic médical qui ne peut être réalisé au domicile ou lors d'une simple consultation. L'hôpital de jour s'appuie pour cela sur les compétences d'une équipe pluri-professionnelle. Il constitue également une alternative à une hospitalisation complète, en dehors de l'urgence. Il constitue, de plus, un recours pour les médecins traitants souhaitant un avis gériatrique.

L'hôpital de jour gériatrique a été créé en décembre 1994. Il a augmenté sa capacité d'accueil depuis lors. A ce jour, l'hôpital de jour compte 10 places de Médecine gériatrique et 10 places de soins de suite et de réadaptation.

Une prise en charge multi professionnelle

L'hôpital de jour gériatrique réalise des bilans gérontologiques. Il propose une prise en charge multi professionnelle associant médecins, neuropsychologue, kinésithérapeute, ergothérapeute, psychologue et diététicienne.

Contactez le service

Secrétariat:

☎ 03 89 38 54 37

Présentation

▼ Spécialités

▼ Equipe Médicale

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

 CONTACTEZ-NOUS